

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 164 /2024

Kita-Kinder schmücken den Weihnachtsbaum in Tangerhütte

In dieser Woche haben die Kinder aus den Kindertagesstätten der „Anne Frank“ und der „Friedrich Fröbel“ den Weihnachtsbaum in der Ortschaft Tangerhütte am Rathaus geschmückt. Die Kinder hatten in den Einrichtungen gebastelt und ließen es sich nehmen, den Weihnachtsschmuck selbst an den Weihnachtsbaum anzubringen.

Das war bei der Höhe des Baumes nicht so ganz einfach, gelang aber mit der Hilfe der Erziehrinnen und Erzieher.